

Le président mexicain se réunira avec les proches des normaliens disparus.



Mexique, 14 septembre, (RHC-PL).-Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, se réunira le 24 septembre prochain, avec les proches des 43 étudiants normaliens disparus cela fait presque un an dans la commune d'Iguala.

Des représentants des organisations civiles, des membres du Groupe Interdisciplinaire d'experts indépendants et des fonctionnaires fédéraux prendront part aussi à la rencontre.

Dans des déclarations à la presse, Vidulfo Rosales, avocat des parents des normaliens, a signalé que l'on exigera au dirigeant mexicain l'attention intégrale des victimes directes et indirectes, de même qu'une enquête poussée pour faire la lumière totale sur cette affaire.



Radio Habana Cuba